Aprenda a organizar mejor sus gastos mensuales

Redacción finanzas.personales@eleconomista.mx

Organizar las finanzas desde inicio de mes ayuda a tener un mejor control en los pagos y gastos, además de permitir en una mejor administración de los recursos, señaló la *fintech* Provident.

A través de su blog, la empresa especializada en préstamos destacó que hacer cuentas antes de comenzar un nuevo mes es importante para lograr que el dinero rinda más para los próximos días.

Una manera de hacerlo es tratar de llevar todas las cuentas en un sólo cuaderno, archivo de computadora o *smartphone* para llevar un registro único e identificar en qué meses se tienen más gastos y trabajar para ahorrar más, así como eliminar algunos pagos innecesarios.

Provident recomendó nombrar a un tesorero familiar, ya que siempre hay alguien en la familia más ordenado y administrado, esa persona puede encargarse de algunos gastos de la casa o bien, ayudarle a alguno de los miembros que tiene problemas con su bolsillo.

Llevar orden en los gastos no significa que no darse un peque-

significa que no darse un pequeño gusto durante el mes, trate de que sea gesto sólo sea una vez en el que toda la familia se sienta

consentida.

© EL ECONOMISTA

MARTES 2 de febrero del 2021

